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REQUERIMENTO Nº 023/2021

Solicita informações relativas à frota de 
veículos e motoristas da Prefeitura 
Municipal.

Excelentíssimo Senhor Presidente,

Considerando que em matéria publicada no 
Jornal da Economia – Edição nº 1127, de 22 de janeiro de 2021 (doc. anexo), 
uma moradora de São Roque apresentou reclamações em face de mudanças 
realizadas pelo Diretor de Saúde, Sr. Joao Gabriel Vieira, relativas à diminuição 
de veículos disponíveis para a área de saúde, bem como o corte de horas 
extras concedidas aos motoristas da Prefeitura.

Segundo relatado ao Jornal, a referida munícipe 
justificou ter conhecimento desses fatos porque depende do transporte 
oferecido pelo Departamento de Saúde e porque tem contato com outros 
pacientes atendidos pela rede pública.

Indignada, a moradora que é amputada e tem 
outros problemas de saúde relatou que o atual Diretor de Saúde não deve 
conhecer a realidade do Município para ter tomado essas medidas, já que, em 
face da pandemia, o número de veículos ofertados deveria ter sido aumentado, 
para diminuir a aglomeração de passageiros, e não diminuído.

Ainda segundo a matéria, diante das 
reclamações da moradora, o Jornal entrou em contato com a Prefeitura 
Municipal, a qual teria se posicionado informando que o serviço de transporte 
está funcionando normalmente, sem alteração no quadro de funcionários.
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 Desta maneiro, cabe ao Vereador, em face de 
sua precípua função fiscalizatória, indagar o Poder Executivo em relação aos 
fatos, de modo a apresentar uma satisfação à sociedade, já que algumas 
medidas podem estar impactando, de forma negativa, no transporte de 
pacientes atendidos pela rede pública de saúde.

Posto isto, Marcos Roberto Martins Arruda, 
Vereador da Câmara Municipal da Estância Turística de São Roque, REQUER ao 
Egrégio Plenário, observadas as formalidades regimentais vigentes, para que 
seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito, a fim de que se digne informar 
e encaminhar a esta Casa de Leis o que se segue:

1. Procede a informação constante da 
matéria publicada no Jornal da Economia, de que teria havido diminuição dos 
veículos disponíveis para a área da Saúde?

2. Em caso positivo justificar.

3. Procede a informação constante da 
matéria publicada no Jornal da Economia, de que teriam sido “cortadas” as 
horas extras dos motoristas da Prefeitura de São Roque?

4. Em caso positivo justificar.

5. Existe interesse da atual Administração 
Municipal em terceirizar a frota de veículos?

6. Em caso positivo informar que setores da 
Prefeitura Municipal teriam os veículos terceirizados.

7. Ainda em caso positivo, apresentar estudo 
detalhado (planilhas) justificando a necessidade de terceirização.

8. Existe algum projeto prevendo a 
diminuição dos motoristas na Prefeitura?

9. Em caso positivo, informar como essa 
diminuição impactará no transporte público municipal (para todos os setores).

10. Existem planos para a terceirização do 
serviço 192?
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11. Em caso positivo justificar, apresentando 
planilha de demais documentos que relativos a custos e fatores operacionais.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 
03 de fevereiro de 2021.

MARCOS ROBERTO MARTINS ARRUDA
(MARQUINHO ARRUDA)

Vereador 
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